

## Désignation

### Dénomination de l'édifice

### Maison des frères Leseine



©Jean-Bernard Vialles

## Localisation

**Localisation :** Enghien-Les-Bains

**Adresse de l'édifice :** 12 Bd Hippolyte Pinaud

**Références cadastrales :** AD 686



## Historique

**Date de création de l'édifice : 1897**

**Auteur :** Paul et Albert Leseine

**Commanditaire :** Frédéric Reiset

## Description

Cette maison construite en 1897 par les frères Leseine, Paul et Albert, est la première conçue par les architectes dans la ville d'Enghien et sera suivie par deux autres édifices.

La façade pignon-gouttereau présente un pignon caractéristique de la production des frères Leseine : de type flamand, marqué d'un grand poinçon et souligné par une importante corniche. On retrouve, ce qui est également récurrent dans leur œuvre, la travée constituée d'un balcon, d'un bow-window de bois et d'une lucarne de même nature au petit toit en pavillon et au linteau orné d'une frise de céramique portant la date de l'édifice. L'entrée est précédée d'un auvent couvert d'ardoise et supporté par de fins piliers de bois.

*Sources : Service Inventaire Ile de France*

